

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Les enfants de "SOS Mwana" en fête



Les membres de l'association Ondigui ont fait la fête avec les enfants de "SOS Mwana".

CM
Libreville/Gabon

C'est avec des visages radieux que les enfants de l'orphelinat "SOS Mwana", ont accueilli les membres de l'Association "Ondigui Solidarité19", le 25 décembre dernier. Ceux-ci étaient là pour leur offrir des cadeaux et des vivres pour célébrer, comme il se doit, la naissance de l'Enfant Jésus et la fête du Nouvel An. "Ces instants sont pour nous des

moments de réconfort, de réjouissance et d'amour. N'oublions jamais qu'un cadeau est un signe tangible de l'affection que nous portons aux enfants de cet orphelinat", a déclaré la présidente de cette association qui œuvre dans l'entraide, Alphonsine Ombanda Lendir. Les responsables de "SOS Mwana" ont, à tour de rôle, remercié les membres de "Ondigui solidarité19" pour cet élan de générosité à l'égard de ces enfants orphelins ou abandonnés, et leur ont demandé de venir souvent leur rendre visite, même sans présents.

Le clin d'œil de *Lybek*



Le Père Noël au 3e arrondissement de Libreville

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

La tradition a été respectée au 3e arrondissement de la commune de Libreville. Comme à l'approche de chaque fête de Noël, les enfants de cette partie de la capitale ont reçu des cadeaux, au cours d'un arbre de Noël organisé le 23 décembre dernier à la permanence politique du Parti démocratique gabonais (PDG), au quartier La Peyrie. Mieux que l'an dernier, ce sont près de 2 500 cadeaux qui ont été offerts aux tout-petits. La même cérémonie se déroulait aussi, ce jour-là, à l'avenue de Cointet, à la vallée du Stade-omnisports, à la Villa Nova à Kinguele, au PK 6-PK 7, et à la vallée du Camp-de police. "C'est l'inscription au



Aurélié Kassat, la secrétaire de la fédération PDG Ovita, procédant, parmi tant d'autres, à la remise symbolique des cadeaux.

régime social de la politique du distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, qui, au travers du membre du comité permanent, Rose Christiane Ossouka Raponda, arrive à encadrer ces jeunes,

et à distribuer autant de cadeaux. C'est un geste de cœur tout simplement et l'envie de toujours être proche des populations", a expliqué Asted Mangomatane, coordonnateur de l'événement.

Un radieux Noël au centre Arc-en-ciel

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

Les enfants du centre d'accueil Arc-en-ciel ont fêté Noël à l'instar d'autres enfants du monde. Des cadeaux, des produits de première nécessité, du matériel didactique et une collation, leur ont été offerts par les membres du Rotary club (RC) Libreville-doyen. Conduits par leur présidente, Justine Judith Lekogo, les membres de Libreville-doyen ont porté une attention particulière à la vingtaine de jeunes pensionnaires d'Arc-en-ciel, à qui ils ont offert des cadeaux et produits divers dont ceux de première nécessité. Un don élargi au personnel d'encadrement. Dans leur corbeille, il y avait des produits de nettoyage et du matériel didactique, pour leur permettre de vivre dans un environnement sain,



Les Rotariens ont apporté des cadeaux et de la chaleur aux pensionnaires de Arc-en-ciel.

et d'améliorer leurs conditions d'apprentissage. La présidente du RC Libreville-doyen, par ailleurs ancien membre du gouvernement, entend poursuivre ce genre d'actions. Occasion pour elle d'affirmer que

"la période de Noël est importante pour le Rotary club Libreville-doyen, car il s'agit d'un moment de partage, où nous avons l'obligation de soutenir les faibles qui, eux aussi, méritent d'avoir des moments de réjouissance".